

Lippstadt, 25. April 2022

## **RETTmobil: HELLA stellt drei innovative Lichtlösungen für Einsatzfahrzeuge vor**

- Kreuzungswarnsystem BST-X sorgt für optimale Warnwirkung auch in schwer einsehbaren Situationen
- Corner Module 270 jetzt auch mit blauer Lichtfarbe für Einsatzfahrzeuge erhältlich
- Anhaltesignalgeber ASG-S von HELLA kann einfach an der Sonnenblende angebracht werden

Der Licht- und Elektronikexperte HELLA präsentiert vom 11. bis 13. Mai 2022 auf der RETTmobil in Fulda, der internationalen Leitmesse für Rettung und Mobilität, neue Produkt-Highlights für Einsatzfahrzeuge (Halle 7, Stand 708). Aus dem Elektroniksortiment zählen hierzu insbesondere Sensoren, Aktuatoren und Schalter. Der Schwerpunkt des Messeauftritts liegt in diesem Jahr auf Innovationen im Bereich der Warn- und Kennleuchten.

Zu den drei innovativen Lichtlösungen, die HELLA in diesem Jahr in Fulda präsentiert, gehört das Kreuzungswarnsystem BST-X. Das System besteht aus einem Set mit 6 Zusatzwarnleuchten aus der bewährten BST-round-Serie. Die runden Lichtmodule mit blauer Lichtfarbe zeichnen sich durch ihre kleine, runde Bauform aus, die einen flexiblen Einbau in die Karosserie des Einsatzfahrzeuges zulassen. Die Positionierung im vorderen Bereich des Fahrzeugs ermöglicht die frühzeitige Warnung anderer Verkehrsteilnehmer, zum Beispiel in Zufahrten oder in schwer einsehbaren Kreuzungen und erhöht so die Sicherheit im Straßenverkehr. Vier Power-LEDs pro Leuchte und eine hochwertige Präzisionsoptik erzeugen ein intensives Warnsignal bei minimalem Stromverbrauch. Ein hochwertiges Aluminiumgehäuse sorgt für eine hohe Temperaturbeständigkeit der Warnleuchten. Vier der Module verfügen zudem über einen verstellbaren Montagering. Der Neigungswinkel für die Montage ist fahrzeugspezifisch einstellbar und kann zwischen 0 und 20 Grad betragen.

HELLA hat außerdem das Corner Module, das es bereits für Kommunalfahrzeuge mit gelber Lichtfarbe gibt, für Einsatzfahrzeuge weiterentwickelt und zeigt auf der RETTmobil zum ersten Mal die neue Variante mit blauer Lichtfarbe. Das Corner Module ist ein spezielles Weitwinkel-Warnlicht, das als Set von zwei Modulen als „half bar“

zugelassen ist und eine neue Alternative zu herkömmlichen Warnleuchten darstellt. Das blitzende blaue Warnsignal erzeugt Aufmerksamkeit rund um das Fahrzeug. Es ist möglich, ein doppeltes Blitzmuster einzustellen sowie zwei oder vier Elemente zu synchronisieren. Die Corner Module können auf dem Fahrzeugdach montiert oder in die Fahrzeugkarosserie integriert werden. Sie eignen sich somit besonders für Fahrzeuge, die einer Höhenbeschränkung unterliegen. Bei zwei Modulen beträgt die Weitwinkel-Abdeckung mindestens 270 Grad, bei vier Modulen wird eine Rundumwarnwirkung von 360° erreicht.

Ein weiteres Produkt-Highlight des Lichtspezialisten ist der brandneue LED-Anhaltesignalgeber ASG-S mit selbstklebender Schaumstoffabdeckung und rotem Anhaltelicht, der einfach auf der Fahrzeugsonnenblende im Einsatzfahrzeug angebracht werden kann. Das Modul mit einer Größe von lediglich 320 x 100 Millimetern bietet nicht nur eine Matrix mit fest programmierten Schriften, auch kundenspezifische Schriften sind auf Anfrage möglich. Zusätzlich verfügt der Signalgeber über einen automatischen Tag/Nachtmodus.

**Erleben Sie die innovativen Lichtlösungen von HELLA auf der RETTmobil International, Halle 7, Stand 708.** Tickets für die RETTmobil International sind seit dem 10. März 2022 ausschließlich online erhältlich. Tageskarten kosten 20 Euro.

**Hinweis:** Diesen Text sowie passendes Bildmaterial finden Sie auch in unserer Pressedatenbank unter: [www.hella.de/presse](http://www.hella.de/presse)

### Über HELLA

HELLA ist ein börsennotiertes Tochterunternehmen von Faurecia. Gemeinsam agieren sie unter der übergreifenden Dachmarke FORVIA. Innerhalb des faktischen Konzerns steht HELLA für leistungsstarke Lichttechnik sowie Fahrzeugelektronik. Zugleich deckt das Unternehmen mit seiner Business Group Lifecycle Solutions ein breites Service- und Produktportfolio für das Ersatzteil- und Werkstattgeschäft sowie für Hersteller von Spezialfahrzeugen ab. HELLA ist mit 36.000 Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern an über 125 Standorten weltweit aktiv und hat im Geschäftsjahr 2020/2021 einen währungs- und portfoliobereinigten Umsatz in Höhe von 6,5 Milliarden Euro erzielt.

### Über FORVIA

FORVIA vereint technologische und industrielle Stärken von Faurecia und HELLA, die sich optimal ergänzen. Mit über 300 Industriestandorten und 77 F&E-Zentren, 150.000 Mitarbeitern, darunter mehr als 35.000 Ingenieure, in über 40 Ländern, bietet FORVIA einen einzigartigen und

umfassenden Ansatz für die automobilen Herausforderungen von heute und morgen. FORVIA besteht aus sechs Business Groups mit 24 Produktlinien und einem starken Portfolio mit über 14.000 Patenten. FORVIA ist bestrebt, der bevorzugte Innovations- und Integrationspartner für OEMs weltweit zu werden. FORVIA hat sich zum Ziel gesetzt, den Wandel in der Mobilität frühzeitig zu erkennen und in die Tat umzusetzen. [www.forvia.com](http://www.forvia.com)

### Weitere Informationen erhalten Sie von:

Dr. Markus Richter  
Unternehmenssprecher  
Tel.: +49 (0)2941 38-7545  
[markus.richter@forvia.com](mailto:markus.richter@forvia.com)

HELLA GmbH & Co. KGaA  
Rixbecker Straße 75  
59552 Lippstadt / Deutschland  
[www.hella.com](http://www.hella.com)